
（様式第４号） 上田中央地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田中央地域協議会

２ 日 時 平成２７年８月１８日 午後１時３０分から午後３時３０分まで

３ 会 場 中央公民館 ２階 第 1会議室
４ 出 席 者 岩野委員、太田委員、河田委員、神林委員、桐島委員、久保田委員、栗内委員、篠

原委員、樋村委員、古川委員、松澤委員、宮坂委員、宮島委員、山浦委員

５ 市側出席者 神林地域振興政策幹、佐藤生活環境課環境保全係長、北沢市民参加・協働推進担当

係長、伊藤シティプロモーション推進担当主査、樋口市民参加・協働推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年９月１０日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 報告

(1)原町公衆便所の撤去について（担当課：生活環境課）

・資料を基に、担当課より説明

・以下、質疑応答

（委員） 真田丸放映終了後は、テントを撤去する予定なのか。

（担当課） すぐには撤去しないが、5年もそのままにしておく予定はない。ただトイレに関しては検討し

ている。

（委員） 今の予定ではガーデンプレイスに設置予定のトイレが、原町公衆便所の代わりということか。広

さ等は決まっているか。

（担当課） 代わりの一つということ、普通のトイレが 3つ設置される。お祭りのような簡易トイレではな

く、常設に近いたたずまいのトイレになる。

（委員） イベントが終わっても置けるような、きちんとしたトイレにしてもらいたい。

（担当課） 下水も引く予定になっているので、きちんとしたものになると思う。

（委員） 一つお願いだが、店が開いていなかったり不具合があったりした時の緊急連絡先を掲示するよう

にしてもらいたい。



（担当課） 検討していきたい。

（委員） 原町公衆便所撤去後の跡地に看板とベンチを設置予定とのことだが、ポケットパーク的に展開し

ていく予定はないのか。

（担当課） 今後皆さんからの要望があれば、検討する。以前、東屋のような物を作ってはどうかという意

見を頂いているので、また要望があれば教えてほしい。現状は、真田丸の関係もあるので、早く整

えることを優先している。

4 協議

(1)分科会における地域課題の調査研究について

第１分科会（第 2練習室）

「都市機能の充実と中心市街地の活性化、歴史遺産との融合・調和を図るまちづくり」

第２分科会（第 1会議室）

「保健・福祉・医療と安全・安心なまちづくり」

（説明：シティプロモーション推進室）

(2)その他

・わがまち魅力アップ応援事業の審査結果について事務局から報告

5 当面の日程

ア 9月 24 日(木) 13：30 地域協議会 市民プラザ・ゆう 2階 大会議室

イ 10月 22 日(木) 13：30 地域協議会 市民プラザ・ゆう 2階 大会議室

ウ 11月 19 日(木) 13：30 地域協議会 上田勤労者福祉センター2階第 1会議室

エ 12月 10 日(木) 13：30 地域協議会

6 閉会


